
第５回広域行政・合併懇談会結果（概要） 

 

 

 

 

◇出 席 者   西尾市長 一色町長 吉良町長 幡豆町長 

◇オブザーバー  愛知県市町村課 市町村行政・合併支援室の主幹及び室長補佐 

   

◇各市町長の合併への考えかた 

・合併新法期限内(平成２２年３月末)の合併に向けて推進したい。(西尾市長 一色町長 

幡豆町長) 

・一市三町の合併には賛成であるが、間近に迫った法定期限内の合併は慎重に考えても

らいたい。(吉良町長) 

 

◇懇談会で確認した事項 

 ①市町村の合併の特例等に関する法律(平成１６年５月２６日法律第５９号)による法

定期限内(平成２２年３月末)での合併を最優先に検討する。 

 ・平成２１年８月１日を目途に合併推進プロジェクトチーム(仮称)を設置する。 

 ・プロジェクトチームは各市町から２名の職員を派遣する。 

 ・愛知県合併支援室から、担当職員の派遣を要請する。 

 ・プロジェクトチームの事務室は、西尾市役所会議室とする。 

・早急に各市町で住民説明会を開催できるよう日程調整を行い、将来ビジョンの概要

を作成し、住民への説明資料とする。合わせて一市三町の事務事業のすり合わせ作

業を進める。 

 

 ②その他 

・今後懇談会は、原則報道機関に公開とし、開かれた協議の場とする。 

 ・これまでのように懇談会会場は持ち回りとせず、今後は西尾市で随時開催する。 

  

 

 

平成２１年７月１３日（月） 

午後２時５０分～４時２０分 

西尾幡豆広域連合会議室 

資 料 


